



Jakob Kriegl
Redakteur
Regionalredaktion
Voitsberg

7. Oktober 2023,
17:00 Uhr

NACH "RACE AROUND AUSTRIA"

22.000 Euro: Rotarier unterstützen zwei regionale Jugendinitiativen

Die Mitglieder des Rotary Clubs Voitsberg-Köflach überreichten den beiden Vereinen "Die Nachteulen" und "Präventionsteam Schultüte" nach ihrer Radtour um Österreich eine großzügige Spende.



Stefan Waltensdorfer (Verein Nachteulen), Thomas Jaklitsch (Rotary Club Voitsberg-Köflach) und Roswitha Hafen (Verein Schultüte)



Vier Mitglieder der Rotary Clubs Voitsberg-Köflach und Graz haben im Rahmen des Radrennens "Race Around Austria" ganz Österreich mit dem Rennrad umrundet. In weniger als vier Tagen legten sie im Sommer 2200 Kilometer und 30.000 Höhenmeter mit ihren Drahteseln zurück. Neben der sportlichen Herausforderung ging es darum, für jeden gefahrenen Kilometer zehn Euro zu sammeln und das Geld an zwei Kinder- und Jugendinitiativen in der Region zu spenden.

Nun luden die Rotarier mit Präsident Thomas Jaklitsch an der Spitze am Donnerstag zur Spendenübergabe bei Walters Genusswirt in Voitsberg ein. Inklusiv einer Multimedia-Rückschau auf das Radrennen: Die Erzählungen von Abfahrten von Alpenpässen wie dem Großglockner, die Silvretta oder das Kühtai mit über 80 km/h mit dem Rad oder die Herausforderung für das gesamte Team, mit dem Schlafenzug umzugehen, begeisterten die Gäste.



Themen

HOCHZEITEN

LIPIZZANERGESTÜT PIBER

BEZIRKSGERICHT GKB

SPORT LIVE-CENTER

DIE ENERGIE VON WIEN

tankt jetzt kWh.

Neue Tanke-Tarife. Zum Top-Preis!

Philipp Halla
Geschäftsführer und Gründer
INSTADRIVE

jetzt Ladekarte bestellen!

WIEN ENERGIE

WERBUNG